



## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/105

Chihuahua, Chih., a 15 de mayo de 2025

### **\*Reconoce Estado a docentes del subsistema estatal por antigüedad\***

*\_Se entregaron estímulos económicos y seguros mutualistas por cerca de 15 millones de pesos, a personal educativo de Educación Básica y Superior\_*

Con una inversión de 14 millones 904 mil pesos, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) entregó seguros mutualistas y estímulos económicos, a docentes y directivos de Educación Básica con 28 y 30 años de servicio, así como de Educación Superior con 10, 15, 20, 25, 28 y 30 años.

En el marco del Día del Maestro, se llevó a cabo en el Centro Exposiciones y Convenciones de la ciudad de Chihuahua una ceremonia de homenaje a plantilla educativa adscrita al subsistema estatal, en las diferentes regiones de la entidad.

En representación de la gobernadora Maru Campos, el evento fue encabezado por el secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, acompañado por el secretario general de la Sección 42 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Manuel Quiroz Carbajal.

Las autoridades entregaron estímulos económicos, medallas y placas a 312 trabajadoras y trabajadores de Educación Básica y Superior por sus años de servicio, además, se otorgaron 331 cheques correspondientes a la prestación denominada “Seguro Mutualista y Bipartita”.

Durante la ceremonia también se brindó un reconocimiento especial a la maestra María Elena Rivera Hernández, quien a lo largo de 40 años de su vida ha laborado en el servicio educativo estatal.

Gutiérrez Dávila señaló que bajo la dirección la gobernadora Maru Campos y gracias a la disciplina del Gobierno, se ha podido sacar al Estado de una situación profundamente compleja, y se mantiene el compromiso como

administración estatal de continuar con el trabajo de ordenamiento de las finanzas públicas.

“Esto es importante para nuestras maestras y maestros, pues es nuestra disciplina financiera, lo que nos permitirá seguir fortaleciendo una institución crucial para nuestro magisterio, que desgraciadamente fue gravemente afectada por las decisiones de los gobiernos del pasado. Hablo por supuesto de Pensiones Civiles del Estado”, expresó el funcionario.

Añadió que el derecho a la salud es un principio humanista inalienable para este Gobierno del Estado, por ello, continuarán los esfuerzos para darle a las maestras y maestros el servicio médico que merecen, y la política de orden financiero que derive en el pago puntual de las pensiones que han ganado con su trabajo.

“Seguiremos trazando rutas de acción en coordinación con el líder de la Sección 42 del SNTE para garantizar sus pensiones y el derecho a la salud de sus agremiados, el compromiso de este gobierno es dignificar la labor docente, fortalecer la formación continua, y garantizar que la educación siga siendo el motor de desarrollo social y humano”, enfatizó Gutiérrez Dávila.

El titular de la SEyD felicitó a los familiares del profesor y doctor Alfonso Luján Sánchez presentes en la ceremonia, y celebró que a partir del día de hoy su nombre está inscrito en la Rotonda de los Maestros Ilustres, ya que dejó un legado que trascendió a su tiempo.

De igual manera, la maestra Laura Fierro Carrillo brindó unas palabras a nombre del personal homenajeado, en las cuales resaltó el papel de las y los docentes como pilares del desarrollo humano y económico de Chihuahua y toda la nación.

“Este día no es solo una celebración, sino que también nos recuerda la profunda responsabilidad que asumimos como educadores, somos los responsables de formar seres humanos que van a transformar al mundo”, dijo.